

## PERTEMUAN ADMINISTRATOR BAF DAN UNIPA

Menindaklanjuti proses pembahasan kerjasama BAF dan UNIPA, pada tanggal **6 Oktober 2019**, Administrator BAF yang diwakili oleh management KEHATI dan UNIPA yang diwakili oleh Alexander Yaku selaku Wakil Rektor IV Bidang Perencanaan & Kerjasama UNIPA, melaksanakan pertemuan kedua di Jakarta.

Pada pertemuan ini, Yaku menyampaikan kembali bahwa kerjasama antara BAF dan UNIPA tetap dikelola oleh Dewan Internal, di bawah pengawasan Wakil Rektor IV UNIPA. Namun, hingga saat ini UNIPA belum menetapkan dewan

internal untuk pengelolaan kerjasamanya dengan BAF.



Pertemuan ke-2 Administrator dengan UNIPA di Jakarta

## KUNJUNGAN DONOR KE MITRA HIBAH BAF SIKLUS-2

Pada tanggal **16 – 19 Oktober 2019** mitra hibah BAF menerima kunjungan donor yang terdiri dari Brian McNitt (MACP), Heather D'Agnes (WFF), Matt Burton & Hafizh Adyas (USAID), William McGoldrick (TNC) dengan difasilitasi oleh Meity Mongdong, Chris Stone dan Susan Vulpas (CI), serta M. Ilman dan Lukas Rumatna (TNC).



Donor, UPTD, YNP, Masyarakat Adat dan Tim Jaga Laut dalam Peresmian Pos Pengawasan KKPA Misool Utara

Kegiatan yang dihadiri donor pada kesempatan kunjungan lapangan ini antara lain:

### 1. Peresmian dan Penyerahan Pos Pengawasan Sub-KKPD Misool Utara

Pos Jaga Laut Sub-KKPD Misool Utara dibangun melalui pendanaan BLUD UPTD KKPD Raja

Ampat sebagai kontribusinya dalam pelaksanaan perlindungan dan pengawasan di Sub-KKPD Misool Utara. Pos Jaga Laut ini diresmikan secara langsung oleh Syafri, Kepala BLUD UPTD KKPD Raja Ampat dan kemudian diserahkan pada Yayasan Nazareth Papua (YNP) untuk dikelola serta dimanfaatkan guna mendukung kegiatan patroli kawasan oleh masyarakat.

### 2. Diskusi bersama mitra hibah BAF Primary dan Inovasi

Pada akhir kunjungan, mitra hibah besar Primary (YNP, YMB, YPP) dan mitra hibah kecil Inovasi (HPI) diberikan kesempatan untuk menyampaikan Presentasi Kemajuan Pelaksanaan Kegiatan yang didanai melalui program BAF siklus-2 serta capaian sampai saat ini.



Diskusi dengan mitra hibah BAF siklus-2

## WORKSHOP PEMBELAJARAN BLUE ABADI FUND

Sebagai mandat penerimaan hibah, pada tanggal **21 Oktober 2019**, CI menyelenggarakan “Workshop Pembelajaran Blue Abadi Fund” di Denpasar, Bali. Workshop yang bertujuan untuk menyusun dokumen Pembelajaran Blue Abadi Fund dihadiri oleh CI, KEHATI sebagai Administrator BAF, anggota GC BAF, anggota SCAC, anggota LRC, dan Starling Resources.



Peserta Workshop

Workshop dibagi menjadi dua sesi, yaitu:

### 1. Sesi pertama: Paparan Latar Belakang BAF

Workshop dibuka dengan paparan yang disampaikan oleh Chris Stone (CI) terkait latar belakang pembentukan BAF, model tata kelola dan implementasi BAF saat ini. Selanjutnya, sebagai pertimbangan dan bahan diskusi kelompok atas kinerja BAF disampaikan pula “Practice Standard” CTF (Conservation Trust Fund) secara umum yang meliputi: (1) Tata Kelola, (2) Pelaksanaan, (3) Administrasi, (4) Pelaporan, Monitoring dan Evaluasi, (5) Pengelolaan Aset, (6) Mobilisasi Sumber Daya & Kerjasama.

### 2. Sesi kedua: Diskusi kelompok.

Pada sesi diskusi kelompok, peserta workshop dibagi menjadi 3 kelompok dengan masing-

masing 1 fasilitator untuk membahas materi diskusi yang telah ditentukan terkait pembelajaran BAF.

Terkait implementasi BAF saat ini, topik sesi diskusi pertama adalah “Standard Practice BAF”. Fokus bahasan pada tiap-tiap kelompok adalah Kelompok-1 terkait Standar Tata Kelola, Kelompok-2 terkait Standar Implementasi dan Administrasi, dan Kelompok-3 terkait Standar Penggalangan Sumber Daya, Kerjasama, Komunikasi.

Sedangkan topik pada sesi kedua adalah “Tantangan BAF Kedepan” dengan fokus bahasan pada tiap-tiap kelompok, yaitu Kelompok-1 terkait Integrasi Masyarakat Papua Barat, Kelompok-2 terkait Kapasitas Mitra dan Kelompok-3 terkait Operasional BAF dengan Sumber Daya yang terbatas.



Presentasi Kelompok

Pada akhir sesi ini, perwakilan tiap-tiap kelompok menyampaikan hasil analisa dan diskusi kelompoknya dan kemudian mendapatkan tanggapan serta arahan kedepannya dari kelompok lainnya.

Dokumen Pembelajaran BAF pada saat ini dalam proses penyusunan oleh CI.

## AIIS FORUM 2019

KEHATI sebagai Administrator BAF diminta oleh Kementerian Koordinator Maritim dan UNDP untuk berpartisipasi dalam *Archipelagic and Island States (AIIS) Forum* atau **Forum Negara Pulau dan Kepulauan** yang diselenggarakan di Manado pada **30 Oktober – 1 November 2019**.

Dengan agenda utama *AIIS Startup & Business Summit* adalah Ekowisata Bahari, Administrator mempresentasikan Program Blue Abadi



Fund, tata kelola dan capaian sampai dengan hibah siklus-1. Kegiatan ini juga dihadiri oleh anggota GC, Meity Mongdong.



Narasumber dan peserta diskusi AIIS

Forum AIS didirikan pada 1 November 2018 oleh perwakilan dari 21 negara pulau dan kepulauan dengan tujuan untuk memfasilitasi kerja sama yang konkret pada empat bidang utama, yaitu (i) perubahan iklim dan mitigasi bencana, (ii) ekonomi biru, (iii) polusi laut, dan (iv) tata kelola laut dan kelautan yang baik.

Selain mengisi pada sesi diskusi di atas dan mengelola stand KEHATI dan BAF Project, Direktur Program KEHATI juga menjadi moderator pada sesi Pleno-1 dengan topik mitigasi perubahan iklim dan pembicara pada Agenda-8 Pertemuan Tingkat Pejabat Tinggi AIS.

## RENCANA KEGIATAN NOVEMBER 2019

- **6-13 November 2019:** Kunjungan lapang CI US terkait monitoring administrasi keuangan mitra penerima hibah BAF, oleh Administrator.
- **28 November – 7 Desember 2019:** Workshop dan Pendampingan Finalisasi Laporan Triwulan-2 dan Review Kelengkapan Dokumen Pendukung bagi Mitra Hibah BAF Siklus-2 oleh Administrator.
- **Minggu ke-4 November 2019:** Audit Interim pada mitra hibah BAF siklus-2, oleh External Auditor & dikelola oleh Administrator.
- **TBA:** Partisipasi pada event Sustainable Fisheries yang diselenggarakan oleh Kementerian Kelautan dan Perikanan.